

# La Fête est commencée!

---

Mardi 11 mai 2004 00:00:00 HAE



Image: 1 de 3



---

Le Festival off de La Bourrasque a été lancé avec tambour et trompette vendredi soir dernier, par un défilé haut en couleur, entre le Fort-Chambly et le Théâtre de la Bourrasque, avenue Bourgogne, via la rue Richelieu. Drôles de personnages, dragons, tambours ont arpenté les rues pour annoncer la bonne nouvelle de ce premier Festival de théâtre de La Bourrasque, qui se déroulera sur trois fins de semaine, jusqu'au 23 mai. Pour plus de détails sur la programmation et pour réservation, composer le 447-2648. Des spectacles d'élèves de La Bourrasque, de finissants de l'école de théâtre de Saint-Hyacinthe et même des professeurs de l'école, dont Sylvie Pouliot, sont au programme. (CP) Photos : Carole Pronovost